

Sitzung	Stadtwerkeausschuss 14.10.2015
Thema	Anfrage zur Datensicherheit
Anfrage	Herr Ramcke (Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN) – Anfrage im Stadtwerkeausschuss am 23.09.2015
Beantwortung	Werkleitung

**Frage:**

*„Am 14. August 2013 hatten Bündnis 90 / Die Grünen angefragt, ob wilhelm.tel plant Verbraucher zur Datensicherheit zu informieren bzw. zu beraten (Frage 4 aus der Anfrage).*

*In der schriftlichen Antwort der Werkleitung heißt es unter anderem: „... Für Interessenten im Privatkundenbereich sind Informationsveranstaltungen in Planung. Ziele sind hierbei: Das Bewusstsein für den Einsatz von Sicherheitsmaßnahmen zu stärken. Hilfestellung bei Maßnahmen zu unterstützen und Produkte hinsichtlich der Sicherheitsanforderungen zu verbessern und ggf. zu entwickeln. ....“*

*Wir bitten um Auskunft über den Sachstand:*

- Wann wurden diese Veranstaltungen durchgeführt?*
- Wie wurden sie vorab kommuniziert?*
- Sonstige Erkenntnisse/Informationen“*

## **Erläuterungen der Werkleitung**

### **Frage 1:**

Wann wurden diese Veranstaltungen durchgeführt?

### **Antwort:**

Der Auftakt der Informationsveranstaltungen konnte nicht wie angedacht in diesem Sommer stattfinden, da zu den geplanten Terminen keine Fachreferenten zur Verfügung standen.

### **Frage 2:**

Wie wurden sie vorab kommuniziert?

### **Antwort:**

Die für 2016 geplanten Veranstaltungen werden über Plakate, Anzeigen, die Homepage sowie Öffentlichkeitsarbeit angekündigt. Zusätzlich wird es einen Flyer mit allen geplanten Terminen und Themen geben.

### **Frage 3:**

Sonstige Erkenntnisse/Informationen

### **Antwort:**

Sonstige Erkenntnisse: keine.

Sonstige Informationen: Für 2016 ist unter dem Titel "Digitaler Stresstest" eine Veranstaltungsreihe mit voraussichtlich vier Terminen geplant. Die Termine sollen in den Monaten Februar, Mai, August und November in den Abendstunden am Buchenweg stattfinden. Aufgrund der begrenzten Kapazitäten soll es (zumindest zu Beginn) eine Online-Anmeldung geben.

Mögliche Themen wären:

- Digitale Sicherheit
- Digitales ich
- Digitaler Burnout
- Digitales Erbe
- Digitales Zuhause
- Digitale Realität

Norderstedt, den 14. Oktober 2015

Werkleitung